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第 105 回 JAXA タウンミーティング in KIX（兵庫県神戸市 2014 年 1 月 18 日） 

開催報告 

 

2014 年 2 月 22 日、新関西国際空港株式会社のご協力により、「JAXA 航空特別展 in 

Sky View～新たな空へ 夢をかたちに～」の一環として第 105 回 JAXA タウンミーティング

を開催し、73 名の方にお越しいただきました。 

今回のタウンミーティングでは、大貫事業推進部長と張替プロジェクトマネージャから話

題提供を行い、会場の参加者と活発な意見交換がなされました。 
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５．今回のタウンミーティングの話題に関連して、ご意見をお聞かせください（抜粋）。 

 

「～新たな空へ 夢をかたちに～JAXA 航空が目指すもの」について  

・ 「空飛ぶ車」はぜひもう一度続けてほしい。人が未来を語るときの象徴のようなものです。外国でそのようなことを言って

いるのも単に飛行機そのものだったりしますが、旧 NAL のそれは全く飛行機ではなく、スーパージェッターの流星号のよ

うな本当の「空飛ぶ車」でした。期待します。 

・ 一般的に JAXA の認知度が低い気がします。興味深い研究が多々あるのにもったいない気がします。今後もこういった

ミーティング等に参加させてもらっていきたいと思いますので、色々な場所での開催を希望します。 

・ 市場の動向が存在するためだとは思いますが、現状において MRJ をはじめ、中型機、小型機の技術研究あるいは開発

が先行しているかのようなイメージを受けます。A380 のような大型機あるいは「高く」飛べる飛行機への研究も是非すす

めてほしいと思います。 

・ お金が無くても工夫して実験や研究をされている姿ももっと知りたいです。（今回のように知る場がほしいです）。そのこ

とで社会の人たちの関心や興味も高まるのではないでしょうか。 

・ 航空技術は国として独自に保有することが必須と思いますので、今後も研究開発を活発化させてほしいと思います。 

 

「～日本の空、世界の空をより安全快適に～JAXA の航空安全技術研究」について  

・ 航空機は今後一層活用されていくと思いますが、その場合、安全性（率）を高めていくことが、事故の件数を

減らすために不可欠だと思います。頑張ってください。 

・ より安全快適な航空技術を開発していってください。今後、衝撃を和らげるための研究に期待しています。 

・ 民間のパイロットにも Dreams の内容を伝えてほしい。 

・ 無人の旅客機は究極だと思いますが、個人的には人（パイロット）が乗っている飛行機に乗りたいので、技術

が進歩してもパイロットは乗せてほしいと思いました。 

・ 安全は作るということを言われて改めて認識しました。やはり安全が一番だと思うので、この分野も発展して

ほしい。乱気流を発見する研究は、安全だけでなく揺れを怖いと思う人にとっても役立つと思います。 

・ 非常に有意義なものでした。成果等について積極的に一般に公開していただけると嬉しく思います。 

 

６．自由記述（抜粋） 

 

タウンミーティングに関する記述など 

・ とても有効的なタウンミーティングでした。これからもこのような企画イベントを期待しています。子供向けのイ

ベントや学生向けのイベントがもっとあればいいなと思います。将来の日本の科学を支える子供たちや若者た

ちへ何らかのきっかけ・橋渡しになることを希望します。 

・ JAXA をもっと身近に感じるためにも、関西にも関連施設を作ってほしいです。 

・ JAXA はもっと PR が必要だと思います。衛星・航空の安全などすでに一般の人々の生活を実際に支えている

のですから、もっと上手にアピールして広い理解と支持を得ましょう！ 

・ わかり易く説明いただいて、中学生の私でも理解することができました。また、中学生や高校生対象の JAXA

に関することをやってほしいです。ありがとうございました。 

・ JAXA がいろんな分野で活躍されているのを知れました。また参加したいと思いました。 

 


